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発 言 項 目

　安定ヨウ素剤が備蓄されたことについて。

福島第１原子力発電
所の事故から８年が経
過し、原子力発電所に
対する見解と安定ヨウ
素剤備蓄の詳細につい
て

行事費や通園バス代、給食食材費などは無償化の対象
外となっている。この取り扱いはどうするのか。

　その徴収方法は。

個別対応し周知を図るなど、それぞれの立場で取り
扱い方が違ってくると思うが、今後の周知方法につい
て伺う。

富士宮市で吉田町民約１３，０００人を受け入れるこ
とについて。

国の安定ヨウ素剤事前配布、備蓄の基準の変更につい
て。

いろいろな対応が必要になるが、現在の職員体制で対
応できるのか。

　具体的な話し合いは進んだのか。

吉田町との話し合いが終了した後に富士宮市民の避
難を考えていくのか、それとも同時進行的に考えるの
か。

国は主食材料費３，０００円、副食費４，５００円
と例示している。そうなると現在の保育料が無償に
なっても恩恵を受けられない保護者がいるが、何か対
策は考えているのか。

　幼児教育・保育の無償化による対策、影響について。

場所、それぞれの個数、管理方法、備蓄の責任者、
マニュアルの有無など、備蓄内容の詳細を伺う。

仮に原発事故が発生し、保管場所から避難所への配
布となった場合のマニュアルについて。

国の説明会以後の取り組みとスケジュールはどのよ
うになるのか。

　保護者への周知方法は。

認可外保育施設も対象となるが、指導基準を満たした
施設となっている。その基準づくりはどうなっているの
か。
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幼児教育・保育の無
償化について

　原発に対する市長の見解を伺う。
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